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Protokoll der Vorstandssitzung / Jahreshauptversammlung am  13.04.2015 

Beginn:           19.30 Uhr 

Ende:              21.00 Uhr  

Ort:                Gaststätte Waldhof, Unsen 

Anwesende:   siehe Anwesenheitsliste  

 

TOP 1  Begrüßung durch die Vorsitzende 

Die Vorsitzende Uta Weiner-Kohl begrüßt die Gäste und die Mitglieder.  

Bettina Schulze, Herr Settler, Herr Güsgen, Janine Klauder, 

Michael Angerstein 

      

TOP 2    Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.   

 

TOP 3    Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2014 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014 konnte auf der Homepage  

eingesehen werden und wurde mit einer Enthaltung genehmigt. 

 

TOP 4    Bericht der Vorsitzenden 
 Aktionen im Schwimmbad 2014 

          -  Frühjahrsputz am 12.04. und 26.04. 2014 

          -  Dank an Bäcker Schmidt und Familie Fricke wurde ausgesprochen (Catering) 

          -  Das Saunafass wurde in der letzten Saison genutzt.  

          -  Das Nachtschwimmen fand statt 

          -  An der Außenwand des Technikraumes wurde durch zwei Spray-Künstler eine  

    Meeres-Landschaft angebracht  

- Ein 1€- Jobber (30 Std. pro Woche) hat diverse Arbeiten ausgeführt 

  

- Laut Claudio Griese, OB Hameln, soll das Waldbad eine Rechtsform erhalten, das Bad 

 als solches aber bestehen bleiben (Sitzung, Arbeitskreis „Bäder“ der Stadt Hameln) 

          

 

   Besucherzahlen 

 

            - 2013 hatte das Bad   16.232 Besucher 

 - 2014 hatte das Bad  15.051 Besucher  

 

 

http://www.förderverein-waldbad-sünteltal.de/


               Mitgliederzahlen 

 

       - 2013 hatte der Verein  402 Mitglieder 

 - 2014 hatte der Verein  422 Mitglieder 

 

Familie Homberg hat Kasse und Kiosk in 2014 wieder betreut – sich aber nach der Saison 

2014 zurückgezogen. 

Die Ausschreibung der Stadt Hameln mit einer Bewerbungsfrist für diese Stelle bis zum 

12.4.2015 fand statt: es gibt zwei Bewerbungen 

 

Ausblick auf kommende Saison 2015 

 

Beginn und Ende der Saison:  16.05. 2015 – 06.09.2015 

- Die Öffnungszeiten und Eintrittspreise bleiben wie letztes Jahr. 

Frau Janine Klauder merkt an, dass sie bei gutem Wetter evtl. schon am 14.5.2015 das Bad 

öffnen möchte. 

 

     

TOP 5   Bericht der Kassenwartin 

 
-Die Kassenwartin Frau A. Füchtenhans verliest die Zahlen: 

  

- In der Kasse befinden sich    3531,67 € (31.12.2014) 

     Einnahmen:   6137,29 € 

     Ausgaben:     2605,62 € 

 

  Mit den Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen wird eine ungefähre Summe von 

  6.000 € für den Förderverein erwartet. 

 

TOP 6   Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung am 2.4.2015 und am 13.04.2015 verlief ohne Beanstandungen. 

 

TOP 7   Entlastung der Kassenwartin 

Die Kassenwartin soll entlastet werden. Die Abstimmung war einstimmig. 

                                                                                                                          

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

 

TOP 9  Grußworte der Gäste 

Bettina Schultze, Ortsbürgermeisterin Sünteltal, spricht einige Grußworte. 

 Sie erwähnt, dass der OB Griese auf der Ortsratsitzung zu Gast war und mitgeteilt hat, 

 dass er den Weiterbestand des Waldbades „Sünteltal“ nicht in Gefahr sieht, sondern 

 nur eine eventuelle Änderung der Rechtsform diskutiert werden soll. 



Beim Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ gab es einen Geldpreis von 500 €.  

 

Janine Klauder, Schwimmeisterin im Waldbald Sünteltal, merkt an, dass das Becken 

 und Bausubstanz in Ordnung sind. Sie weist nochmals darauf hin, dass Familie 

 Homberg nach 20 Jahren nicht mehr im Schwimmbad arbeiten wird. 

 Eine Holzsauna, die selbst befeuert werden muss, ist für die ersten beiden 

 Wochenenden der Saison 2015 bestellt. 

Herr Güsgen hebt positiv hervor, dass die Mitgliederzahl gestiegen ist. Er will darauf 

 achten, dass das Bad nicht geschlossen wird. 

 

TOP 10  Wahlen 

 Eine geheime Wahl wurde nicht gewünscht. 

 Die zweite Vorsitzende, Frau Fricke, stellt sich wieder zur Wahl und wurde 

 einstimmig wiedergewählt. 

 Der bisherige Kassenprüfer, Herr Köpps, darf nicht noch einmal wiedergewählt 

 werden. Für ihn wurde Frau U. Homberg einstimmig gewählt. 

  

 Als Beisitzer stellen sich Frau Pommerin, Herr Köpps und Uli Seddig zur Wahl. 

 Sie wurden mit 3 Stimmenthaltungen gewählt. 

  
                                    

TOP 11 Geplante Aktionen der Saison 2015 
      Grünschnitt und Putztage 

  - Am 28.03.2015 ab 9.30 Uhr  

- Am 25.04.2015 ab 9.30 Uhr 

 

_Das Saunafass wird in dieser Saison  2 x aufgestellt 

 _Die Kirchengemeinde und der Förderverein der St. Aegidienkirche, Holtensen,     

    möchten das diesjährige Gemeindefest (19.7. ab 11:00 Uhr) im Schwimmbad  

    veranstalten (evtl. auch mit Taufe). Frau Klauder wird dazu einen Ortstermin  

   anberaumen. 

 _Frau Klauder merkt an, dass am 28.03.2015 ein Holzhaus für diverse Gerätschaften 

   im Schwimmbad errichtet wurde. 

 _Eine weitere Aktion soll am 5.9. im Schwimmbad stattfinden. Es geht um    

   Illumination von Bäumen, um die sich Hans-Hasso Lange kümmern will. Eventuell 

   soll sich daran auch ein Nachtbaden und Aktionen heimischer Künstler anschließen. 

   Hierzu äußert Dagmar Lange Vorschläge (Rita Kurz als Malerin, Heike Greve als 

   Floristin und eventuell Herr Düsterwald). Weitere Vorschläge der Teilnehmenden: 

   Annemarie Hodges und Holger Niersen (Holzbearbeitung). Zu diesem Event soll 

   eventuell auch eine Band eingeladen werden. 

_Frau Klauder merkt an, dass baldmöglichst ein Termin für das Nachtschwimmen  

   besprochen werden muss. Es soll in den Sommerferien stattfinden. 

_Die Zeltaktion wird für die 2. Hälfte der Schulferien (Mitte August) vorgeschlagen. 

_Frau Weiner-Kohl stellt Neuanschaffungen für das Bad vor (Kinderspielgeräte, 2    

   Sonnenschirme für das Kinderbecken) 

_Für den Beach-Volleyballplatz sind neu geplant: Bänke, Sand, Unterstand,      

   Wegweisende Schilder 

_Frau Schultze fragt nach dem oben erwähnten Strandkorb. Frau Klauder sieht    



   Probleme bezüglich des Sicherheitsaspektes. Einige Teilnehmer diskutieren über 

   zertifizierte Strandkörbe, die auch problemlos untergestellt werden können. 

_Es existiert ein Spender, der dem Schwimmbad ca. 10 Sonnenliegen spenden möchte. 

   Frau Klauder stellt eine Leihgebühr für diese Liegen zur Diskussion. Dies soll noch 

   überlegt werden. 

 

TOP 12  Verschiedenes 

_Es wird die Schattenbildung durch die großen Bäume am großen Becken    

   angesprochen. Frau Klauder möchte das Problem mit einer Baumpflegerin am 14.5. 

   erörtern. Frau Schultze gibt den Hinweis, dass das Gebiet rund um den Bach    

   wahrscheinlich von der Stadt bewirtschaftet wird. 

 _Frau Klauder wird eine Facebook-Seite für das Waldbad zur Verfügung stellen. 

 _Es wird die Aktualisierung der Homepage des Schwimmbads angesprochen. 

 _Marco Meyer gibt den Tipp, dass sich die Vereine im Sünteltal zusammensetzen 

   sollten, um einen gemeinsamen Internetauftritt zu realisieren 

 _Herr Michaelis will das Problem im Heimatverein ansprechen 

 _Dank an Marco Meyer, der sich um den bisherigen Internetauftritt kümmert. 

 _Auch Frau Klauder stellt ihre Arbeitskraft für die Mitarbeit beim Internetauftritt zur 

   Verfügung 

 _Frau Füchtenhans schlägt Anschaffung einer Unterwasserkamera aus Mitteln des 

    Fördervereins vor. 

 _Ebenso wird die Anschaffung eines Zeltes oder Pavillions für diverse Aktivitäten,   

   sowie der Kauf eines Sichtschutzzauns (für Sauna) angeregt.  

 _Frau Klauder möchte eine runde Spielmatte für das Wasser sowie eine       

   Sitzmöglichkeit für Erwachsene am Baby-Planschbecken anschaffen. 

  

 

gez. Dagmar Lange            gez. Weiner-Kohl 


